

Neubau Toilettenanlage am Spielplatz „Gewerbstraße“

Bereits 2021 wurden die Möglichkeiten zu Schaffung einer Toilette für den größten Spielplatz im Stadtgebiet untersucht. Mehrere Varianten wurden geplant und besprochen, letztendlich entschied man sich für eine selbstreinigende barrierefreie Toilettenanlage. Die vorbereitenden Arbeiten wie Wasser-, Elektroanschluss, Fundamente sowie die Anlieferung der Anlage wurden bereits im Herbst 2022 durchgeführt. Im April dieses Jahres wurde die Wegebefestigung um die Toilettenanlage durch die Mitarbeiter des städtischen Bauhofes fertig gestellt. Daraufhin erfolgte die technische Einrichtung der Anlage und wurde vom Hersteller freigegeben. Die aktuelle Nutzungsgebühr beträgt 0,50€.

